

"Y todavía hay quien tiene duda que hay que reformar la constitución. Quemarla diría yo, a la hoguera de la inquisición, por perversa" Panorama

desesperanzador, es lo que algunos ciudadanos, entre los que me incluyo, observa desde su mirador articular de desdichas, maltratos, injusticias, atropellos... en fin una ristra de calificativos sobre los políticos, sus actuaciones, sus presuntos (imperativo) delitos, junto con su ineficacia, la de la administración y los funcionarios.

El ciudadano es sistemáticamente engañado, despreciado, obviado, no siendo como debería ser, el principio y el fin de toda esta maraña de instituciones, que se reiteran, repiten, sin razón alguna, más que la del enriquecimiento, en cualquier sentido, de muchos listillos, que se acercan al rebaño, difundiendo su amor por la raza humana, por sus problemas, argumentándose ellos mismos de la necesidad de su propia existencia, para que no venga el lobo y se lleve a los corderitos, por supuesto antes de que ellos lo hagan.

Estos mismos, pretenden acotar, además el acceso a este banquete pantagruélico, de otros presuntos (imperativo) listillos, en base a, desde su extensa y oronda existencia, criterios emanados de una diarrea mental y física, inconsistente y pestilente. Es el temor a quedarse sin mamar del erario público, inerme e indefenso, y el temor a que los recién llegados, tengan la ocurrencia de levantar las alfombras, algo que en sus mentes no contemplan porque, como diría el jefe bardo de Asterix, "no va a ocurrir".

Y además se aprovechan del cansancio y la pereza del ciudadano, como si esto fuesen tácitos asentimientos, porque estos siguen sin revolucionarse, y continúan yendo a votar, a los que mienten, defraudan, roban, mienten etc. Mi amigo Hilario, me hacía, al respecto de estos garabatos de ideas expuestas, una teatralización de ello, al respecto de , la obligación de votar a estos....., en las próximas elecciones municipales, porque no hay otro método de que los ciudadanos elijan a sus representantes; y hacia este examen individualizado por orden alfabético: **CISoNo**. La golfería llevada a su extremo. Niño que se define, "como que no necesita trabajar...", encuentra a empresario cabreado con un partido al que perteneció, que paga la convidá. Se apuntan a un bombardeo de naranjas... y además se lo cree. Cuadrilla propia de votantes.

Idesunida

. Bueno este es el último nombre por el que se le conoce. Se le suponía buena voluntad y honradez. Esto último, como que no totalmente. Pero ilusos, tela. Han sido colonizados, por la hidalguía y consorte, y por el niño de papa. No saben dónde están.

PeA

. Bueno en realidad se debería llamar A.P partido unipersonal. Si Ud. tiene una avería en casa, ¡llámelo ¡inmediatamente, emitirá uno dos o tres comunicados, pidiendo la creación de una

comisión..... En su haber, una tubería que estorba en la playa, un centro médico al que llaman hospital, las viviendas prefabricadas.....No se sabe si ha tenido algo que ver con la muerte de Manolete, por ahora no ha reclamado su autoría. Cuadrilla propia de votantes.

PePe

: Los maestros del “cortar y pegar (doble sentido)”. Una extensión de lo que son a nivel global, desde que desapareció la última república. Hablan sin conocimiento. Mienten en diferido simulado y realmente. Perdonen que no siga, pero es que se me saltan las lágrimas. Cuadrilla propia de votantes y contribuyentes. Peligrosos si se les dejan a solas con una poltrona.

Poemos: Deberían partir, al menos con la ventaja de no estar lastrados por su pasado. Pero están digiriendo mal y les están produciendo gases, que limita mucho e indisponen. No saben lo que van a hacer. Aquí son una amalgama de gentes con problemas y algún que otro advenedizo y mesiánico. Me recuerda al GIBA.

Pssso ¡eh!

: Se me acaban de aflojar los esfínteres... Ya vuelvo. Franquicia comprada por Picodeoro, con promesas al sacristán y a su padre de recompensa para niño inservible, si hubiese, que la hubo, colaboración mutua. Siempre este partido ha querido ganar a los de la derecha en todo. Ya lo están consiguiendo. Parece ser que la derecha ha presentado una demanda de paternidad, ya que tienen pruebas de que el sacristán y su equipo son hijos de su causa. Pingüinos, gerencia, casa del pueblo pa ir a mear, ... Para ir en sus listas imprescindible, inutilidad, incapacidad manifiesta de pensar y menos opinar.

Voto en blanco: Único partido que no presenta candidatos, ni programa electoral, sin utilidad, y que sus votos deberían decir algo a alguien, se soslaya su presencia.

Bueno, esto es lo que más o menos, mi amigo Hilario, vino a decirme. Pero lo peor es lo que no me dijo: si Ud. quiere votar en las próximas elecciones, tiene que “obligatoriamente” votar a alguna de estas opciones y ya sabe lo que le va a pasar. Y todavía hay quien tiene duda que hay que reformar la constitución. Quemarla diría yo, a la hoguera de la inquisición, por pervertidora.

Suerte hermanos que va en serio. Rio por no llorar.

P.S. Cuando nombro ciudadanos, están incluidos mi amigo Hilario y yo mismo.

